



Por qué Morena tiene miedo al proyecto del ministro Juan Luis González Alcántara, según el PAN

Morena tiene prisa para que la reforma de supremacía constitucional sea publicada en el Diario Oficial de la Federación

Por Omar Tinoco Morales

30 Oct, 2024 05:11 p.m. MX



Guardar



El ministro criticó que el poder reformador está en un frenesí sin precedentes (Archivo)

Noemí Berenice Luna Ayala, coordinadora de la bancada del PAN, criticó la forma en que ha sido procesada en la Cámara de Diputados la reforma de supremacía constitucional, y calificó la prisa de Morena como un temor a la aprobación del proyecto del ministro **Juan Luis González Alcántara Carrancá**, quien propone invalidar parte de la Reforma Judicial. Luna Ayala señaló que la falta de tiempo para analizar la minuta en materia de inimpugnabilidad se debe al miedo de Morena a que el proyecto del ministro se concrete el próximo martes 5 de noviembre sin que la reforma de supremacía haya sido publicada en el **Diario Oficial de la Federación (DOF)**.

La panista enfatizó que, de acuerdo al Reglamento interno de la Cámara de Diputados, el **proyecto de dictamen debe circular con cinco días de anticipación**, algo que no ocurrió. “Lo que no está bien es que traigan el dictamen hoy de **Puntos Constitucionales**, emanado de una sesión apresurada”, dijo Luna Ayala.

La diputada prevé que la sesión del día será extensa y complicada debido a la importancia del tema. “Hoy va a ser una sesión, sin lugar a dudas, muy larga”, enfatizó.

[Por qué Morena tiene miedo al proyecto del ministro Juan Luis González Alcántara, según el PAN - Infobae](#)